



La primavera, que generalmente lleva el buen tiempo en nuestra isla, es un momento idóneo para la celebración de pruebas deportivas que llevan a un gran número de deportistas, que encuentran con facilidad alojamiento y precios económicos, lo que sería muy difícil de conseguir a lo largo de los meses de la temporada alta.

La primera de las pruebas que se celebrará en Formentera será la I edición de la Non Stop Track de BTT, bicicleta de montaña, que tendrá lugar el domingo 22 de febrero con dos recorridos, uno de 50 kilómetros y uno de 90. En tres semanas del inicio de la competición se han registrado 150 deportistas.

La semana siguiente, el sábado día 28 de febrero, será el turno de la IV Formentera All Round Trail (FART), que a un mes del inicio de la prueba ya tiene cubiertas 336 plazas de las 400 que permite la organización.

El 1 de marzo tendrá lugar la Cursa de la Dona, organizada por el Espai Dones, la Asociación Española contra el cáncer y el Grup Esportiu Espalmador, con la colaboración del Consell de Formentera. El itinerario, de tres kilómetros, está pensado para favorecer la participación. La recaudación irá en beneficio de la lucha contra el cáncer de mama.

La semana siguiente, el día 8 de marzo, con la organización del Grup Esportiu Espalmador y la Associació de veïns de La Mola, dará salida la Cursa de la Olimpíada Pagesa, que también destina su recaudación a fines solidarios.

También en el mes de marzo, el día 29, se disputará en Formentera la quinta edición de la prueba de ciclismo en ruta Isla de Formentera, una prueba de ciclismo en ruta, organizada por el Grup Esportiu Espalmador.

El mes de abril, llega este año con las fiestas de Semana Santa avanzadas. Entre el 2 y el 5 de

abril tendrán lugar en Formentera dos competiciones que llevan a un número muy elevado de jóvenes deportistas, que en muchos casos vienen acompañados de sus familias. Del 2 al 5 de abril, el Club Dojo Formentera organiza un stage en nuestra isla y entre los días 3 y 5 se disputará en el campo de fútbol el torneo internacional de fútbol alevín, que organiza la SD Formentera.

El fin de semana siguiente, el 12 de abril, se producirá la segunda edición de una prueba que tuvo mucha participación el año pasado, se trata de la II Cursa i caminata de Far a Far, que transcurre entre los faros de Es Cap y el de La Mola, por itinerarios de interior y de costa, alejados de la carretera general, excepto en su tramo final.

El 19 de abril, el Consell de Formentera recupera la Volta cicloturista, una forma de visitar la isla de manera tranquila y saludable. La vuelta a Formentera en BTT es una idea original del amigos de su BTT en Formentera que se propone reeditar en este nuevo formato de fecha.

En mayo llevará dos grandes pruebas en Formentera, sólo aptos para los más entrenados. En primer lugar, el día dos de mayo, la tercera edición del Triatló Olímpic Illa de Formentera, y el día 16 de mayo, la competición que reúne a más participantes de las que se celebran en Formentera: el medio maratón, con la prueba de 21 kilómetros, desde el faro de La Mola a La Savina, y la de 8 kilómetros, que une San Fernando y La Savina.